

Cuba rejette les accusations nord-américaines de traite d'êtres humains



La Havane, 19 juillet (RHC) Le Ministre des affaires étrangères Chancelier de Cuba, Bruno Rodriguez, a déclaré aujourd'hui que le gouvernement des États-Unis n'a pas d'autorité morale et ment délibérément sur la lutte de l'île caribéenne contre la traite d'êtres humains.

Ses calomnies ne parviendront ni à discréditer le travail exemplaire de prévention et de lutte contre ce fléau, ni à saper notre attachement à la coopération médicale internationale, a déclaré le ministre cubain des Affaires étrangères sur son compte Twitter.

À ce sujet, le vice-ministre des Affaires étrangères, Carlos Fernández de Cossío, a commenté sur ce réseau social qu'en s'attaquant à la coopération médicale internationale cubaine et en fabriquant la calomnie sur la traite de personnes, «Les États-Unis cherchent à jeter le discrédit sur un service solidaire dont ont bénéficié des millions de personnes humbles sur plusieurs continents, que le marché et le capitalisme marginalisent».

Le gouvernement actuel de Joe Biden ne respecte pas l'engagement d'accorder 20000 visas annuels aux Cubains, ce qui les met dans une situation d'impuissance à la merci des trafiquants et des passeurs.

Cuba a réitéré à plusieurs reprises sa politique inébranlable de tolérance zéro à l'égard de la traite d'êtres humains.

De même, la plus grande des Antilles, en tant qu'État partie de la Convention des Nations Unies sur la criminalité transnationale organisée et de son Protocole relatif à la traite de personnes, sont fermement engagées dans la prévention et la répression de ce délit. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293979-cuba-rejette-les-accusations-nord-americaines-de-traite-detres-humains>



Radio Habana Cuba